



El grupo político Vecinos por Peguerinos comparece y comunica.

Adjuntamos algunas fotografías de los múltiples desperfectos que tenemos en calzadas y aceras de nuestro municipio.

Solicitamos que se tomen medidas en todas las áreas afectadas que pertenecen a este Ayuntamiento para su reparación lo más urgente posible.

Esto en algunos casos supone un perjuicio importante para el desarrollo de la vida de nuestros vecinos y mantener las vías públicas en buenas condiciones debería ser prioritario para nuestra convivencia.

Un saludo,